

**Belleville/Saint-Jean-d'Ardières/ Taponas**

# **Le Centre social se veut toujours plus à l'écoute des familles**

**Par son action l'établissement propose régulièrement des activités et des services adaptés aux besoins exprimés.**

Durant l'année 2016, près de 600 familles ont adhéré à l'association sur les trois communes. Régie par un conseil d'administration, ses bénévoles se répartissent sur trois commissions, la petite enfance, l'enfance puis le groupe jeunesse et projet

social. Douze bénévoles participent actuellement à l'encadrement des différents ateliers avec 95 salariés. De nombreuses activités sont proposées au sein de l'établissement : secteur animation enfance de 3 à 17 ans, accompagnement à la scolarité, ateliers sociolinguistiques, sorties familiales, accompagnement des familles ou encore projets de parentalité.

De nombreuses activités proposées animent également la vie des familles comme le yoga, la danse orientale, la couture mais

aussi la peinture, la vannerie ou les rencontres pause-café. Le Centre social joue pleinement son rôle social en proposant un accompagnement aux projets collectifs des habitants afin de répondre aux envies et aux besoins, développe le pouvoir d'action des habitants sur les questions de société dans leur territoire mais aussi travaille et développe des projets en partenariat avec des structures extérieures telles que les épiceries solidaires, le Point info jeunesse ou les collectifs d'écoute aux

familles et le Conseil citoyen. Ses orientations se centralisent sur l'implication des habitants et le souhait de la mobilisation de ses adhérents et la vie de l'association.

Comparable à une ruche, il apporte une attention particulière à l'accueil des habitants, soucieux de favoriser les rencontres entre différentes cultures et générations. Cette structure met un point d'honneur à soutenir les initiatives locales ou la vie associative, c'est une maison ouverte sur la vie.